7 Pieces
Réf. VOOO2PYA
850 000 €

L a Teste-de-Buch
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Découvrez le charme incomparable de cette maison exceptionnelle,
idéalement située le long du pittoresque canal des Landes. Plus qu'une
simple maison, c'est une invitation a une nouvelle facon de vivre, ou le
confort moderne rencontre la tranquillité des rives.Imaginez-vous
amarrer votre propre bateau a votre ponton privé, prét a partir pour des
escapades envodtantes a ftravers les eaux paisibles des lacs
directement depuis chez vous.Lumineux et spacieux, le salon s'ouvre
sur une terrasse baignée de soleil, offrant un espace de détente idéal

pour recevoir vos invités dans un cadre élégant. Une ...

Discover the unparalleled charm of this exceptional home, ideally located along the
picturesque canal des Landes. More than just a house, it's an invitation to a new
way of living, where modern comfort meets the tranquility of the shores.Imagine
mooring your own boat at your private dock, ready to set off for enchanting
escapes across the serene waters of the lakes directly from your home.Bright and
spacious, the living room opens onto a sun-drenched terrace, providing an ideal
relaxation space to entertain your guests in an elegant setting. An open kitchen
completes this level, ensuring a ...
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